

POBLACION:

La rectificación del Padrón Municipal de Habitantes, referida al 31 de diciembre de 1968, dio los siguientes resultados:

POBLACION DE HECHO:

Varones	735 habitantes
Mujeres	702 »
Total	<u>1.437</u> »

POBLACION DE DERECHO:

Varones	743 habitantes
Mujeres	701 »
Total	<u>1.444</u> »

QUINTAS:

En el alistamiento correspondiente al reemplazo de 1969, se incluyeron los siguientes mozos:

1. Juan Barnils Roselló (Casa «Artiguetas»)
2. José Bassa Maspons (Casa «Nova Barnils»)
3. José Deupí Iglesias (Casa «Deupí»)
4. Antonio García Sánchez (Carretera Sagraera, piso Rosa)
5. Luís Molins Pou (Casa «Noguera»)
6. Luis Moré Barbany (Casa «Tudó Nou»)
7. Francisco Navarro Losilla (Panadería Sta. Eulalia)
8. Pedro Solé Vilardebó (Casa «Sec»)
9. José Torrellas Girbau (Casa «Torrellas»).

De ellos, siete fueron declarados útiles para todo servicio, uno apto para servicios auxiliares y otro excluido temporalmente del contingente.

ECONOMIA MUNICIPAL:

La liquidación del presupuesto ordinario de gastos e ingresos de este Ayuntamiento correspondiente al año 1968, dio los siguientes resultados:

Cobros realizados	1.545.469'94 ptas.
Créditos pendientes de cobro	1.453.690'78 »
INGRESOS LIQUIDADOS	<u>2.999.160'72</u> »
Pagos realizados... ..	1.255.190'09 ptas.
Obligaciones pendientes de pago	748.826'05 »
GASTOS LIQUIDADOS	<u>2.004.016'14</u> »